

Rompe oro barrera del los dls. mil 715 (Reforma 08/08/11)

Última modificación 08.08.2011

Rompe oro barrera del los dls. mil 715 (Reforma 08/08/11) Los inversores han comprado más oro en el último mes que en los seis meses anteriores. Foto: AFP La plata ascendía 3.7 por ciento diario a 39.72 dólares la onza Reuters Londres, Gran Bretaña (8 agosto 2011).- El oro superaba los mil 700 dólares este lunes por primera vez, después de que las promesas del G7 y el Banco Central Europeo (BCE) para calmar la turbulencia financiera no lograron tranquilizar a los inversionistas. Los operadores decían que el BCE había tratado de cumplir su promesa de resolver la crisis de la deuda de la zona euro al ampliar su programa de compras de títulos para incluir los papeles de España e Italia, pero la medida no alcanzó para aplacar las preocupaciones por la crisis de la deuda europea. La rebaja que dispuso el viernes la agencia Standard & Poor's para la nota de la deuda soberana estadounidense ya estaba ampliamente descontada, pero todavía no está claro su impacto de largo plazo sobre las finanzas y la economía real. El oro al contado ganaba 2.5 por ciento desde el viernes, a mil 704.19 dólares la onza a las 11:35 horas (GMT), tras marcar un récord de mil 715.01 dólares más temprano y alcanzar máximos en libras esterlinas y euros. "Todo el mundo estaba hablando del Armagedón el fin de semana y esta mañana no ocurrió, aunque siguen las cuestiones que han estado moviendo a los mercados de acciones", dijo un gerente de Saxo Bank, Ole Hansen. Los inversores han comprado más oro en el último mes que en los seis meses anteriores, a juzgar por el aumento del interés abierto de los especuladores y gerentes de fondos en el mercado COMEX, además de los ingresos a productos cotizados en Bolsa. La plata ascendía 3.7 por ciento diario a 39.72 dólares la onza. El platino ganaba 0.8 por ciento a mil 725.74 dólares la onza. El paladio caía casi uno por ciento a 734.45 dólares.